

ABSTRAK

Anggelia Pratama Putri : NIM 17046139/2017. Pasar Pakan Kamih di Nagari Salayo Kab. Solok Studi: Tentang Aktivitas Ekonomi dan Perdagangan (1985-2020). **Skripsi** Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang 2021.

Penelitian ini mengkaji tentang Pasar Pakan Kamih di Nagari Salayo Kab. Solok Tahun 1985-2020. Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana perkembangan Pasar Pakan Kamih tahun 1985-2020 serta bagaimana Aktivitas Perdagangan dan Ekonomi yang berlangsung di Pasar Pakan Kamih tahun 1985-2020. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana perkembangan Pasar Pakan Kamih tahun 1985-2020. Kemudian aktivitas pedagang dan ekonomi yang berlangsung di Pasar Pakan Kamih tahun 1985-2020.

Penelitian ini termasuk ke dalam penelitian deskriptif- kualitatif dengan menggunakan metode sejarah. Langkah awal dalam penelitian ini yaitu heuristik kegiatan mencari sumber untuk mendapatkan data Sejarah. Kedua yaitu dengan melakukan kritik sumber merupakan kegiatan untuk mencari kevalidan data sumber. Tahap tiga dengan interpretasi data dengan menafsirkan data-data yang di peroleh dari sumber atau fakta Sejarah. Tahap terakhir adalah penulisan Sejarah yaitu kegiatan menuangkan hasil penelitian ke dalam bentuk skripsi.

Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa Pasar Nagari Salayo merupakan pusat pertumbuhan ekonomi Nagari Salayo, awal berdiri Pasar Nagari Salayo dilakukan dengan cara gotong-royong oleh Ninik-mamak. Lokasi pasar terletak pada posisi yang sangat strategis di jalan lintas Solok-Padang, hal ini menjadikan Pasar Nagari Salayo ramai di kunjungi oleh pedagang dan pembeli dari luar Nagari Salayo. Pembangunan Pasar Nagari Salayo, bertujuan untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan pokok masyarakat. Pasar Nagari Salayo terletak ditengah-tengah wilayah Nagari Salayo, tepatnya berada di tengah-tengah nagari menjadi akses mudah bagi masyarakat. Pasar Nagari Salayo merupakan salah satu pasar tradisional yang masih bertahan di Kabupaten Solok, yang membuat Pasar Nagari Salayo masih ada sampai saat ini karena masyarakatnya yang sudah menjadi kebiasaan bagi masyarakat Nagari Salayo untuk berkunjung serta berbelanja di Pasar Nagari Salayo pada hari kamis. Pasar Pakan Kamih adalah tempat untuk melakukan aktivitas jual beli baik berupa barang ataupun jasa yang juga tempat untuk berdagang mencari uang, mencari barang-barang kebutuhan sehari-hari. Pasar Pakan Kamih menjadi pasar yang berkembang, karena pasar Pakan Kamih memiliki peran dan kontribusi besar dalam perkembangan nagari khususnya dalam perekonomian nagari.

Kata Kunci : Perkembangan Ekonomi, Aktivitas Perdagangan dan Ekonom